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議会報告会実施報告書 

 

開催日時 令和６年４月２７日 １８時３０分 ～ ２０時０５分 

開催場所 坂出市中央地区集会所 

出席議員 

寒川佳枝  小笠原浩  植原 泰  山下真司  角野正明 

山条真嗣  村井孝彦  若杉輝久  前川昌也 

（司会）若杉輝久 

（説明）角野正明 小笠原浩 寒川佳枝 植原 泰 

（記録）角野正明 

（副議長）山条真嗣 

参加市民数         ３４人 

実

施

内

容 

次第 

・開会挨拶 副議長 山条真嗣 

・議会報告 予算の概要及び主要事業の概要 

・質疑応答 

・意見交換 

・閉会挨拶 植原 泰 

質疑応答 

質）人口が減少している一方で令和４年度は市税が増えている。その  

要因は。また、他市の方が地方交付税を多くもらっている。坂出市

も交付金が増えれば余裕が出ると思うが、そのあたりはいかがか。 
答）コロナ禍からの回復による固定資産税や市民税の持ち直しである。

地方交付税は自主財源の比率によっても決まる。自主財源が多けれ

ば市の自由度も高まるということであり、自主財源が減って交付税

が増えることが必ずしもいいとは言えない状況である。 
質）市民ホールをもっと利用してほしいと考えている。映画やプロ野球

中継の放映も一案である。特に若い人の利用・育成を考える中では

既存の組織ではなく、企画を考えることができる経験者を集めた新

しい組織を作ってイベント開催するなどして文化を守っていく必要

がある。 
答）文化は坂出のひとつの大きな柱となるので、貴重なご意見として議

会の中でも共通認識を持って議論していく。 

意見交換 

テーマ「地域で考えるまちづくり」 
 

１班 

・坂出駅南口にバスターミナルを整備するにあたり、モニュメントが邪

魔になるようなら取り除いてはどうか 

・バスの南口のバスターミナルへの進入はどのようなルートになるのか
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示してほしい 

・市民ホールに駐輪場の整備を 

・外国人が商店街に出店したり、市内で施設を運営したりするのは良い

ことであるが、慎重に対応することも必要になるのではないか 

・イオンの一時休業に伴う買い物難民のために、商店街の空き店舗等を

活用した商店の出店を支援してほしい 

・日清製粉撤退後の跡地を有効活用できるよう、市からも要望してほし

い 

・避難場所が坂出商業高校となっているが、現実的に避難できるのか検

証してほしい 

・施設借用申込開始期間を早めることはできないか 

 

２班 

・ＪＲ坂出駅西側の交差点での渋滞が多いため、交通整理と渋滞解消を

お願いしたい 

・新しい図書館はマルタスより立派なものを作ってほしい 

・若い人を呼べるように、旧市立病院跡地や大橋記念図書館の跡地を有

効に活用してほしい 

・大学、専門学校の誘致 

・オーケストラや有名人を呼べる大きな会館を作ってほしい 

・公園に新しい遊具を設置してほしい、ただの広場ではいけない 

・コストコやカインズなど若い人を呼べる店舗を誘致してほしい 

・補助金の増額など坂出に移住しやすいシステムを構築してほしい 

・イオンのテナントとして有名店を誘致してほしい 

・浸水時の避難場所が坂出商業高校より南側であり体の不自由な人は逃

げられないので、既存の公共施設の２階や３階に逃げられるような方

策を考えてほしい 

・緩衝緑地の活用について、具体的な内容を知りたい 

・瀬戸内海の島々の有効活用、瀬戸芸で活性化してほしい 

 

３班 

・立派な計画が計画倒れにならないようにしてほしい 

・市営住宅を整備し、空き地に災害時の避難者を集める場所を作ってほ

しい（坂出商業高校が遠い） 

・子どものおむつ助成をもっと多くしてほしい 

・レベルの高い教育者を育ててほしい 

・若い人だけでなく高齢者も優遇してほしい 

・各マンションに自治会加入を勧めてほしい 

・市が発注する工事については、朝から大きな音を出さないよう指導し
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てほしい 

・循環バスで目的地まで行くのに遠回りになるケースがあるので、逆回

りも考えてほしい 

 

４班 

・駅前にホテルを整備してほしい 

・駅前に飲食店を整備してほしい 

・イオンを利用していた高齢者など、車を使えず買い物に困っている人

たちのために、市の中心部で生鮮食品等の移動販売を実現してほしい 

・高齢者対策としてタクシー券を配ってほしい 

・商店街の中で外国人が店を出す予定となっており、外国人との交流も

進めてほしい 

・少子化は止められないが、その中での最善策をとっていく必要がある 


